

祝 令和元年

5月1日30年余続いた「平成」から「令和」へと元号が変更されました。
「厳しい寒さのあと美しく咲き誇る梅の花のような希望に満ち溢れた時代になるように」

「令和」にはこんな意味が込められているそうです。

一人ひとりが希望に溢れ自分らしい花を咲かせられる、そんな時代になると良いですね！



ひなたの庭にもお花がたくさん咲きました。
パンジー、ビオラ、色とりどりのきれいなお花を見ると気持ちも明るくなりますよね。
天気の良い日には外に出てレクリエーションを楽しみました！



盆栽コーナーもあります

男性の利用者様よりお宅にあるもの
付していただきました。
渋くてカッコいいです！
水掛けのお手伝いもして下さいませ



暖かな春を迎えひなたにもお花の話題がたくさん届いて来ましたので
紹介させていただきます！



4月初旬からお花見ドライブに出掛けて来ました。
袋井市内の桜スポットをめぐり、桶ヶ谷沼の菜の花畑まで足を伸ばして来ました！
5月は磐田農高のバラ園見学も計画しています。楽しみにしていて下さいね！



最後は利用者様の笑顔のお花で～す！やっぱり笑顔が一番！
皆さんとってもステキです！！

行事予定	
5月中旬～下旬 磐田農高バラ園ドライブ	5月 ゆずり葉 読み聞かせボランティア
5/13 ギター弾き語り	6/7 ハモリーナ ハーモニカ演奏
5月下旬 防災訓練	





・!

のを寄

す。



フェア

奏

